

Muhamed Berisha trifft 15 Mal

Spielgemeinschaft aus Likedeeler- und Helene-Grulke-Schule im Finale der Förderschulliga

VERDEN/CLUVENHAGEN ■ „Fiii-naaaale: Diesen Schlachtruf hat wohl jeder Fußballfan schon einmal auf den Lippen gehabt und manch einer dieser Fans wird sich an die Gänsehaut erinnern, die ihm dabei über den Rücken lief..

Was dem reinen Fan allerdings verwehrt bleibt, ist die Erfahrung, wie es sich anfühlt, bei einem Finalturnier auf dem Platz zu stehen. Genau diese Erfahrung durfte in

diesem Jahr nun erstmals die Spielgemeinschaft aus Likedeeler-Schule und Helene-Grulke-Schule machen. Sie war beim Finalturnier der Niedersächsischen Förderschul-Liga startberechtigt. Ausgetragen wurde dieses im Soccer-und Racket-Park Hannover.

Klar, dass die Aufregung und Vorfreude riesig waren. Tatsächlich war vieles anders als gewohnt, nicht nur das

große und weitläufige Turnierrgelände. Angefangen damit, dass es gegen einige Gegner das erste Spiel in der Mannschaftshistorie gab, bis hin zu der Tatsache, dass auf vier Plätzen zum Teil zeitgleich gespielt und auf Seiten aus und Ecken verzichtet wurde. Sonst wurde in Mannschaften mit jeweils fünf Spielern gekickt, über zweimal zehn Minuten Spielzeit und mit „fliegenden Wech-

seln“.

Das erste Spiel, das mit einer Niederlage endete, verbuchten Trainer und Mannschaft daher unter der Rubrik „Eingewöhnung“. Tatsächlich konnte dann auch bereits das zweite Spiel gegen die Wilhelm-Busch-Schule nach einer kämpferisch und spielerisch überzeugenden Leistung gewonnen werden. Ein wichtiger Motivationschub für die gesamte Mannschaft.

Das zeigte sich auch über den gesamten weiteren Turnierverlauf, in dem es die gesamte Bandbreite an Ergebnissen gab. Schlussendlich ging das Spiel um Platz 9 trotz leidenschaftlichen Einsatzes knapp mit 2:3 verloren.

Trotzdem bleibt unter dem Strich bei der ersten Finalteilnahme eine Platzierung unter den ersten Zehn in einem 18er-Teilnehmerfeld. Eine sehr geschlossene Mannschaftsleistung, in der der zwölfjährige Marice Hefke im Tor genauso überzeugte wie die Verteidigerinnen Nathalie Otto und Katharina Bonk und die Stürmer Pascal Rattinger und Muhamed Berisha, der im Turnierverlauf unglaubliche 15 Treffer erzielte.



Legten in Hannover eine tolle Team-Leistung an den Tag: die Kickerinnen und Kicker der Spielgemeinschaft aus Likedeeler- und Helene-Grulke-Schule.